

グループ各位

2024年10月吉日  
セントラルオフィス運営委員会

**COの地域サポート業務について**  
**～CO運営委員会7月議事録の内容についてのお詫び～**

関東甲信越のグループの皆さまにおかれましては、いつもCOの運営にご理解とご協力をいただき本当にありがとうございます。

表題の件ですが、現在COのウェブサイトにも掲載されている7月のCO運営委員会議事録の中にある2025年度の代議員登録業務について、誤解を招く表現がありましたことについてお詫び申し上げます。地域サービスに関わる仲間などに不安や混乱を招いてしまい誠に申し訳ございませんでした。

同議事録の中で、2p目【地域のサポート業務の見直し】の項目の中で代議員登録について触れていますが、そこに「2025年から地域の名簿作成対応のお断りすることを地域に連絡する。」や「情報の窓口としてCOは機能する。名簿作成は地域へ。」という表現がありました。

これらは2026年度（つまりは2025年の終わりごろから登録作業が開始する）の代議員登録について、将来的にCOが代議員登録のサポート業務を手放していきたいというCO側の方向性について確認したということだったのですが、表現が分かりにくく、多くの仲間にも2025年度の代議員登録（2024年の終わりごろから作業が開始する）について誤解させてしまい、地域委員会などで混乱を招いてしまいました。

COの業務がひっ迫しており業務の削減が必要となっている中、ローカルサービスオフィスであるCOとしてはゼネラルサービスのお手伝いはできる限り手放す方向を決めており、地域サービスの側にもその協力をお願いしています。

代議員登録の作業も、上記の通り2026年度の代議員登録については手放したいと思っており、そのことについては今後の中で話し合いを進めていきたいと考えておりますが、今年の終わりから作業が開始する目前に迫った2025年の代議員登録の作業についてはこれまでどおりCOがお手つだいをすることに問題はございません。

現在、毎月第2日曜に開催されているCO運営委員会での意見交換会に地域サービスで役割をされている仲間をオブザーバーとして呼び出して情報や意見のやり取りをしており、このことについても話し合う場を持ち、お詫びと訂正を行いました。こちらの文書でも改めてお詫びと訂正をさせていただきます。

今後、運営委員のメンバーが地域委員会などに参加して、必要に応じてこちらの代議員登録の件も含めたCOによるこれまでの地域サポート業務の削減・見直しについて話し合いを進めていきたいと思っております。

皆さま、どうぞご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。